

天草の未来を担う子どもたちからのメッセージ



天草市立本渡中学校
2年 森さわさん

私たちの住んでいる天草市は、綺麗な海に囲まれている自然豊かなすばらしいところであります。タコや車エビなどのおいしい海産物、世界遺産登録を目指す崎津集落やイルカウォッチング



天草市立稜南中学校
2年 吉田侑平さん

私は、たくさんの仕事があり、活動みなぎる天草市であってほしいと思います。

将来、「どんな天草だったら住みたくなるか」を考えてみました。そこで思ったのは、「天

草には職がない」ということです。若い人々は職を求めて都会の方へと移住しています。そのため、最近は少子高齢化が進み、若者の人口は減少しています。

だから、この問題を解決する

ためには職を増やし、市民が活気づくような環境をつくつていいことが重要だと思います。

天草市は自然がとてもきれいで、優しい人がたくさんいます。こんな環境に恵まれた地域は他

にありません。成長の場として

は最適な天草で、たくさんの子どもたちに育ってほしいです。

そのためにも、たくさんの人たちが安心して仕事ができる環

境づくりを天草市全体で行っていくことが必要だと思います。

私は、将来にわたって、みんなが安心して楽

しく生活できる元気ある天草市になつてほしい

と思います。



グ体験等、たくさんの観光資源が天草にはあります。

しかし、天草へ通じる交通が不便なため、天草へ気軽に来ることが難しい現状です。そこで、私は天草エアラインをもつとアピールし、みんなが使いたいと思えるようになればと思います。先日はサンタのコスプレをして搭乗した人は料金が安くなるという「サンタコス割」が行われていたと知り、とてもおもしろい取り組みだと感じまし



天草市議会広報広聴委員会

下田昇一郎	柴田 誠
宮下幸一郎	蓮池 良正
濱洲 大心	委員長

編集後記



昨年12月に開局した『あまくさシティエフエム みつばちラジオ』。市民の皆さんに愛されるラジオ局を目指し身近なニュースやお天気、交通情報などの情報発信をはじめ、天草を訪れた方への観光情報の発信などを行われています。先日、みつばちラジオの「花咲実の幸せのカワエメいどサロン」というコーナーに市議会議員の声を市民の皆様との呼びかけがあり出演致しました。市・市議会・市民の距離を縮め三位一体となつて天草市の向上を目指す中、私たちの初めての挑戦はいかがでしたでしょうか。「収録後の雑談の方がすごくよかったです」とのパーソナリティのお言葉にこれからもっともっと市民の皆さんに私たちの思いも伝えるべく何度もチャレンジしようと決意しました。いずれにせよ『みつばちラジオ』というコミュニティを通じて市民が一つになり天草市を一步でも前に進めていくことを願い応援して参ります。

下田 昇一郎